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Pantin à Roulettes 
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 

du 9 juin 2023 

 

 
L’assemblée Générale ordinaire s’est tenue le 9 juin 2023, dans la salle « Violette » de la Maison de 
Quartier Mairie-Ourcq, 12 rue Scandicci, Pantin. 

Léa se propose pour le secrétariat de séance. 

Il y a 17 présents et 12 représentés (qui avaient laissé un pouvoir). 

Tout le monde étant présent, la séance débute à 19h15, par un diaporama du président ; qui rappelle 
l’ordre du jour : 

 Bilan des activités saison 2022-2023 

 Bilan financier 

 perspectives 

 Appel aux volontaires 

 Questions diverses 

Bilan des activités présenté par le Président: 
▪ L’association compte nettement plus de filles que de garçons. 

 S’en suit une discussion sur le pourquoi de ce fait et la comparaison avec 
d’autres activités sportives. 

▪ Cette année l’association a accentué sa communication pour être plus lisible et 
proposer des activités annexes aux adhérents 

▪ Le partenariat avec la « Recyclerie Sportive » s’est poursuivi 

▪ Les instances locales sont aussi saisies par l’Association, notamment le « comité 
Vélo de Pantin » et la « journée sans voiture ». 

▪ L’association présente également des espaces de pratique du roller en extérieur à ses 
adhérents et les accompagne pour leur autonomisation. 

Le rapport moral est accepté à l’unanimité des présents et représentés. 
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Bilan chiffré, présenté par le Président: 
 Il y a eu 51 séances d’entraînement sur cette année. 

 48 cotisations reçues 

 Budget excédentaire de 5600€ reversé sur un « Livret A association », afin d’anticiper un 
éventuel collaborateur salarié. 

L’Assemblée Générale valide à l’unanimité ce bilan chiffré et accepte que l’excédent soit reversé 
sur ce « Livret A association ». 

Les dates à venir : 
 Le 9 septembre 2023 → le « Salon des associations » de Pantin. 

 15/20 septembre → début des cours (date non encore fixée) 

 Le 17 septembre  2023 → la « Journée sans voiture » à Pantin. 

 Le 24 septembre 2023 → Journée de la « mobilité et du développement durable » au Pré 
Saint-Gervais. 

Questions diverses 
Le président demande aux participants d’exprimer leur intention de poursuivre avec l’Association, 
afin de leur réserver des places pour l’année à venir, sachant que les créneaux ne sont pas encore 
formellement attribués. 

L’ordre du jour étant épuisé et comme il n’y a pas de questions diverses, les participants se dirigent 
vers le buffet, abondé par les participants et par l’association.  

La séance est levée vers 20h45, après que nous avons rangé la salle « Violette » et emporté le trop-
plein du buffet. 

 

 

Le président La secrétaire de séance 

 


